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Nadine H.
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Katharina S.
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Amanda R.
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Our PartnersThe Digital Twin Project

By purchasing this calendar, you are supporting the 
            Mit dem Kauf dieses Kalenders unterstützen Sie die 

Die Bilder entstanden im Rahmen eines Kunstprojektes des Dresdner Gymnasium Tolkewitz und 
seiner tansanischen Partnerschule in Usa River. Die Schülerinnen und Schüler aus diesen so 
gegensätzlichen Welten sollten ihre Lebensumwelt bildnerisch gestalten. Die gelungensten 
Werke wurden durch die Kunstlehrerinnen für diesen Kalender ausgewählt. 

Die Kilimani School liegt nahe des Arusha Nationalparks. Dort lernen rund 1000 Kinder im Alter 
von 6 bis 13 Jahren. Sie werden von 19 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet. Da die staatliche 
Schule über wenig finanzielle Mittel verfügt, leisten wir mit Spendenprojekten Unterstützung, 
um eine bessere Schulbildung zu ermöglichen. So kann der Erlös aus dem Kalenderverkauf den 
Aus- und Neubau von Klassenzimmern mitfinanzieren.

Die Kinder und Lehrer danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

www.trees4eternity.com/
kilimanischool

Kilimani School in Usa River in Tanzania

The pictures were created as part of an art project between Dresden’s Tolkewitz Gymnasium and 
its Tanzanian partner school in Usa River. The students from these contrasting worlds were asked 
to create pictures of their living environment. The most successful works were selected by the 
art teachers for this calendar.

Kilimani School is located near Arusha National Park. Around 1000 children between the ages 
of 6 and 13 study there. They are taught by 19 teachers. As the state school has few financial 
resources, we provide support through various donation projects to enable better education. 
The proceeds from this calendar sale will help to finance the expansion and construction of new 
classrooms.

The children and teachers thank you for your support!


